

Junge Bühne Thun



Sinn und Zweck

Die Junge Bühne Thun (JBT) ist aus dem ehemaligen Jugendtheater der Facettenbühne Thun entstanden und besteht seit 2014 in ihrer heutigen Form. Als Theaterverein ist es uns ein Anliegen, Menschen in allen Altersklassen, besonders aber junge Menschen, für die Kunstform Schauspiel und Volkstheater zu begeistern. Sei das als Zuschauerinnen und Zuschauer oder auf oder hinter der Bühne selbst.

Mit einem gesunden Mix aus Ehrgeiz, Engagement und gutem Vereinszusammenhalt konnten wir uns seit der Gründung einen Namen in der Thuner Theaterszene erspielen und bringen jährlich unsere Produktion auf die Bühne der Alten Oele Thun. Wir legen viel Wert auf abwechslungsreiche Theatererlebnisse. Von Klassikern wie «Drei Männer im Schnee» und «Pension Schölller», kritischen Stücken wie «Gspässigi Lüt» und «Nichts», bis zu modernen Stücken wie «Mörder heis gärn mässerscharf». Mit der letzten Produktion «SUPER THEO» unter der Regie von Alex Truffer konnten wir am Volkstheaterfestival Meiringen als eine von acht Theatergruppen teilnehmen. Dabei konnte eine unserer Spielerinnen den Preis für die beste Nebendarstellerin für sich gewinnen.

Wichtig ist uns, dass wir stetig wachsen und uns weiterentwickeln können.



GEGRÜNDET

2014

PRÄSIDENT

Patrik Aebischer

MITGLIEDER

20

KONTAKT

Aliena Schweizer

079 344 45 27

aliena.schweizer@gmx.ch

werbung@jungebuehnethun.ch

www.jungebuehnethun.ch